

Chers collègues de Québec,

Alors que nous sommes engagés dans un processus de conciliation, j'ai eu envie de participer au rétablissement d'un climat de travail sain à la station. Nous sommes dans une époque où le manque de respect est omniprésent, où l'écoute est presque absente des relations humaines. Et nous en vivons les conséquences directes dans notre lieu de travail. Depuis maintenant 20 ans que je travaille à la station, il s'en est passé des choses! Des bonnes comme des moins bonnes.

Et on m'a souvent décrite comme une personne posée, patiente, à l'écoute et toujours en mode solution. C'est pourquoi je me propose pour être votre coordonnatrice au sein du STTRC : pour favoriser les échanges et provoquer des réflexions, aider à rétablir des ponts entre les parties. Il en va de notre santé et de l'amour que nous portons envers notre métier. Il est grand temps de repenser le modèle des relations de travail à Québec, et c'est tous ensemble, en communiquant, que nous en choisirons la direction.

Je vous demande donc votre appui mais, plus encore, votre implication afin que nous éprouvions tous cette grande fierté d'être des artisans de Radio-Canada. Merci beaucoup !

Pauline